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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos e! ayuntamiento si ha pensado ofrecer a nuestros
vecinos un catálogo de videojuegos en nuestra Red de Bibliotecas?

Respuesta:

La Red de Bibliotecas Municipales no tiene previsto adquirir videojuegos ya que sería

inabarcable la gran variedad de temáticas y la gran cantidad de ejemplares que se

tendrían que adquirir para satisfacer a toda la población que hace uso de estos
contenidos. Además, se añadiría la dificultad y el coste presupuestario para atender las

continuas actualizaciones y las compatibilidades con los diferentes dispositivos que
existen en el mercado.

Por otra parte, somos conscientes de que los consumidores de videojuegos acceden a

estas plataformas de manera online, con suscripciones económicamente muy
ventajosas que les permiten crear sus propios avatares y participar a nivel mundial de
manera instantánea. Por lo tanto, no encontramos la necesidad de ofrecer este serv¡c¡o
como un bien cultural y de información compatible con la misión de las bibliotecas
municipales.

No obstante, La Concejalía de Juventud ofrece consolas y videojuegos como servicio de
ocio para la población juvenil que es la que más consume este producto.

En Pozuelo de Alarcón, a 12 de diciembre de 2022

--Fdo. Victoria Wharrier Palacios
Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 15 DE DIC¡EMBRE DE2022

NÚMERo DE PREGUNTA 11.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO RED DE BIBL¡OTECAS DE POZUELO

Ánrn/corrr cEJALÍA eu E RESPoN DE CONCEJAT DE CULTURA Y COMUNICAC!óN



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado el ayuntamiento seguir con esta tradición navideña?

Respuesta:

Los dos únicos años que no se ha celebrado, desde su inicio en2}O9,han sido los años
2020 y 2021 por motivos de la pandemia vivida por Covid 19 y que tuvo durante estos
dos años sus restricciones correspondientes. El próximo día 17 de diciembre lo
celebraremos de nuevo.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de Educacion y Participac-ión Ciudadana

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE,DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L!.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre mercad¡llo solidario
AREA DE FAMtLIA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN
Concejal de Educación y Participación

Ciudadana
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA: éPodría decirnos el ayuntamiento si
universidades en nuestra ciudad para cumplir
1OO8,{5OCE, relativa a la calidad de! aire ambiente?

Respuesta: No, ya cumplimos la citada Directiva.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de lidad y Deporte

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

ha pensado colaborar con alguna de las
con los criterios que exige la directiva

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Cíudadanos

OBJETO Planes de calidad del aire de la ciudad

Ánrn/collcEJALíA eu E RESpoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte
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TIIH POZUELO

{f, D E ALR ncó N

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si se va a presentar a esta convocatoria:

Respuesta:

La convocatoria a la que hacen referencia es principalmente para la construcción de
infraestructuras para la creacíón de entornos saludables mediante carriles bici.

Este equipo de gobierno está desarrollando una ampliación de los carriles existentes, la
financiación para la ejecución de los mismos ha sido solicitada en otras convocatorias
del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiada con fondos europeos
con lo que se hace incompatible su petición nuevamente.

En cualquier caso, se está analizando la convocatoria por si tuviese cabida otro proyecto.

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de diciembre de2022

PABLO Gl L ff#:fuI;3:i:::::,
ALONSO - ili:flr#"".r:'Jitr:,r,^",

DNI i#iH*"!r#¿r#;i1
52*err,9¡d¡n.+¡tlo.

s29880s I F ;#"#"rffi*,§r,#""

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA Lt.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Red Española de ciudades Saludables.
ÁnrnTcowcEJALíA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde
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;ilNM POZU E LO
l={üf DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento si ha diseñado algún folleto informativo que ayude
a distinguir a nuestros vecinos entre e! champiñón sitvestre, los níscatos, las setas de
cardo o los boletus, de la peligrosa amanita phalloides?

Respuesta:
Los pasados t9 y 20 de noviembre tuvieron lugar las Jornadas Micológicas 2022, cuyo anuncio
informativo se encuentra en elapartado de la Agenda de la página web municipal.

Dichas jornadas consistieron en una actividad de recolección de setas en el parque Forestal
Adolfo Suárez, además de una exposición micológica y una conferencia sobre taxonomía, ambas
en el Centro de Mayores Padre Vallet.

lgualmente, el Ayuntamiento ha cedido un espacio en el Aula de Educación Ambiental a la
Asociación Micológica, que abre sus puertas a cualquier persona que haya recolectado estos
hongos quiera aprender o clasificar las setas recogidas.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de
z Cañas

, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
IrIÚUENO DE PREGUNTA 11.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Temporada de setas

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



ffi Ayuntomiento de

ETM POZUETO

{f, DE RrARcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento si estas pruebas han llegado a tos vecinos de
Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

No disponemos de la información solicitada, estas pruebas las realiza la Dirección
General de Protección Civil y Emergencias del Ministerio del tnterior y no nos ha
facilitado ningún dato.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

PABLO GIL m*mr'*'*
ALONSO - ilffitriffijn""
DNt *ffiffi*s5m

q@

52988051F ffiffiffi-**
Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Ten¡ente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DIC¡EMBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Pruebas ES-Alert
Ánrn/corvcEJALíA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha considerado formar parte de la Red de

Destinos Turísticos lnteligentes?

Respuesta:

No se ha considerado porque entendemos que no somos un destino turístico.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

)Tl ,t{'
Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Red de destinos turísticos inteligentes
Ánrn/corrrcEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el ayuntamiento si la declaración de área de prioridad peatonal

en La Cabaña propiciará que se mejore el firme de la Vereda de la Cañada de !a Carrera que

tanto afecta a nuestros vecinos por el polvo y el barro que provoca en su estado actual?

Respuesta:
La vereda de la Cañada de la Carrera, es una zona de paso de ganado y por tanto vía

pecuaria. No se puede asfaltar y se necesita autorización expresa de la Comunidad de

Madrid para realizar las mejoras que nos solicita.

En Pozuelo de a 15 de diciembre de2022

Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO Vereda de la Cañada de Ia Carrera

Ánen/col,rcEJALíA eu E RESPoN DE
Conceja! de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L7.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAM¡AN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE BIENES COMUNALES

Ánen/corrrcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento sien su catálogo de bienes patrimoniales dispone de
bienes comunales para aprovechamiento de nuestros vecinos?

RESPUESTA:

A la vista de la información contenida en el lnventario Municipal de Bienes y Derecho, se
comprueba que el Ayuntamiento no es títular de ningún bien calificado jurídicamente como
"bien comunal" del Art. 2.3 del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales aprobado por
Real Decreto 7372/1986, de 13 de junio, conforme al cual, tienen la consideración de comunales
aquellos bienes que siendo de dominio público, su aprovechamiento corresponde al común de
los vecinos.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Áud'*'rn-v
Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal deregada de obras, Rehabiritación de cascos y patrimonio



ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iTiene pensado el ayuntamiento modificar la señalización de los entornos
escolares de nuestra ciudad?

Respuesta: De acuerdo con el Plan de Movilidad Urbana Sostenible, se están tomando
medidas para mitigar el tráfico en el entorno de los centros escolares.

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de diciembre de 2022

Concejal de

Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre 2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.1-0

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Calles y entornos escolares

Án¡a/colrr cEJALÍA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Ayu nto m iento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuándo t¡ene pensado nuestro Ayuntamiento desarrollar dicho Catálogo de Bienes
y Espacios Protegidos?

Respuesta:
El procedim¡ento para la l¡citac¡ón de la redacción del catálogo ya está iniciado y actualmente
se están ejecutando los trabajos necesarios para la elaboración del pliego técnico.

En el pr¡mer trimestre del 2023 se rem¡tirá el exped¡ente al departamento de contratación para
cont¡nuar con los trámites de la citada licitac¡ón.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de dic¡embre de 2022

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 77.71

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Catálogo de bienes y espac¡os proteg¡dos
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde
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Syuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo t¡ene pensado el Ayuntamiento reabrir el acceso de la escalera?

RESPUESTA:

Esta prevista la reparación y reapertura de la citada escalera en fechas próximas en función de

la programación de las actuaciones previstas y ya ordenadas por la empresa adjudicataria de las

reparaciones en vía pública.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L!.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO SOBRE ESCALERA EN EL TORREON

Ánrn/colrcEJALiA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patr¡monio



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos etAyuntamiento si Pozuelo de Alarcón forma parte de esta

estrategia?

Respuesta:

Consultada con la Dirección General de Seguridad de la CAM, esta estrategia la están

iniciando con la participación de municipios de poca población y más adelante lo

ofrecerá a los más grandes.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de2022

PABLO GIL ru*:-;sx'**'*

ALO N SO - *i#ir§Éill"S,r*¿*
ñt ttur\r ;ffiffP"*i*-1f.*

5 2 98805 1 F ;:r::1,"r1::1:;?i:'¿Y"'

Fdo. Pablo GilAlonso.

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CI U DADANOS

OBJETO Estrategia ESICAM 179

Ánrn/colrrcEJALíA euE
RESPONDE

Tercer Teniente de alcalde
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado en emplear una medida similar?

RESPUESTA:

No se tiene previsto emplear esta medida pues puede suponer aumentar el estrechamiento de

la acera que en zonas urbanas se produce por la instalación de los báculos de las farolas. Si se

tuviera conocimiento de que se ha producido un problema de este tipo en alguna farola, se

procedería a su inmediata sustitución.

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrímonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DIC¡EMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L7.74

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE REFUERZOS EN LAS FAROLAS

Ánrn/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éPodría decirnos et ayuntamiento si ha planificado alguna expos¡c¡ón

sobre la vida y obra del célebre poeta Gerardo Diego Cendoya?

Respuesta:

Se está trabajando en un programa de actividades para conmemorar ésta señalada

fecha y homenajear a este gran poeta que forma parte de la historia de nuestra ciudad.

En Pozuelo de Alarcón , a L2 de diciembre de 2022

Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 11.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM¡ÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO GERARDO DIEGO CENDOYA

Ánrn/corucEJALÍA eu E RESPoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICACIóN



nyuntom iento de

POZUELO,
DE AI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría informar el equipo de gobierno de cómo han sido los números en cuanto a

visitas y compras en la jornada de promociones previas a las fiestas nav¡deñas que se ha

desarrollado en los establecimientos comerciales de Pozuelo de Alarcón conocido como

Black Friday?

RESPUESTA:

No d¡sponemos de esa informaciÓn

LU ls MAGTDE :ifi:Íi"n," oo,

BLANco - lil'#á:,3i,
DNI 127420578

127420s78 |,#ffi;lil'
Luis Magide Blanco

Concejalde Economía

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022

NÚMERo DE PREGUNTA LL.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ8. CARMEN GARCIA PALOMINO

GRU PO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Black Friday.

ÁREA/coNcEJALÍl Qur ResPoru oE Concejalía de Economía



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Aparcamiento zona calle Francia

Ánrn/corlcEJALÍA eu E RESpoN DE
Concejalde Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA: ¿Nos podría informar el equipo de gobierno, si han informado a tos
establec¡m¡entos y comercios de la zona en que consiste exactamente la tarjeta de
autorización especial para actividad comercial según el art 60.2 de ta Ordenanza Municipal
de Movilidad y Tráfico, y como pueden tramitarla para gue los trabajadores no residentes en
esas zonas puedan aparcar dadas las dificultades al haber sido ampliada la zona de
parquímetros?

Respuesta: La tarjeta de autorización especial es para los vehículos comerciales y que
pertenezcan al municipío. Se pueden solicitar en las oficinas de movilidad y se conceden tras
estud¡o de las actividades empresariales que se llevan a cabo. Los vehículos empresariales con
actividad comercial en Pozuelo y que no están domiciliadas en el municipio, disponen de la
zona roja para su estacionamiento con un coste minimo.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de M
ez Cáñas

e, Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene el equipo de gobierno preparado el dispositivo o plan de inclemencias
invernales en previsión de la entrada en la Península y por tanto en nuestro municipio
una ola de frío invernal?

Respuesta:
Sí. Ya está publicado el Bando correspondiente en la web y revista municipal y el Plan está en

vigor con los repartos de sal y los medios asignados.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de bre de2O22

Concejal de Me Am

Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 7L.L9

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. CARMEN GARCíR PRI.O¡VI¡ruO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Plan de inclemencias invernales

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE D¡CIEMBREDE2022
ruÚvTnO DE PREGUNTA LL.2O

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre serv¡c¡o de prevención y atención

del acoso escolar (SERPAE).

AREA DE FAMTLTA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana

PREGUNTA:

éNos podría informar el equipo de gobierno de cuáles fueron Ias conclusiones a las que se

Ilegaron y las medidas que se tomaron en los centros educativos en los que en otros años se

llevaron a cabo los talleres para la prevención y atención del acoso escolar y cuáles son Ios

cambios y avances que se van a impartir en los próximos talleres que tengan lugar é

Respuesta:

Los talleres de SERPAE tienen un carácter personalizado, que busca adecuarse a las
necesidades reales que plantea el grupo-clase al que van dirigidos.
La comunicación con los profesionales del centro educativo que solicitan el taller se

considera fundamental. Por eso, aunque hay unos contenidos de los talleres diseñados
para cada curso escolar, la profesional de SERPAE que va a impartirlos, se coordina
previamente con el centro educativo para conocer su Plan de Convivencia y decidir el
ajuste necesario para dar el taller, dependiendo de las necesidades específicas de cada
grupo-aula.
En este sentido, de cara a la adaptación e implementación de las acciones a llevar a cabo
con cada grupo, los centros cumplimentan un anexo que favorece la siguiente
información:

o Conocer el Plan de Convivencia del centro y las acciones programadas

para el grupo
o Conocer qué valor/es se están de desarrollando específicamente con ese

grupo y que materiales, actividades y dinámicas se han utilizado para

dicho desarrollo.
o Conocer los resultados obtenidos del último Socioescuela pasado (u otro

instrumento de medida)
o Otras dinámicas de relación que actualmente están en funcionamiento en

dicho grupo
o Conocer si hay o ha habido alguna situación de acoso o ciberacoso y cómo

se ha manejado

o Necesidades detectadas por parte del profesorado o equipo de orientación
en las que incidir durante los talleres.



Por otra parte, una vez terminada cada sesión, se dedica tiempo a dar feedback sobre lo
observado durante la sesión tanto a la tutora o tutor como al equipo de orientación. Se
comentan las dinámicas observadas y si es necesario, se sugieren dinámicas para seguir
desarrollando aspectos necesarios para el buen trato y la convivencia en el aula.
Unavez realizados los talleres, cada centro educativo adopta sus propias conclusiones y
medidas ajustadas a la situaciórVes concretas que presenta cada grupo de alumnos,
teniendo en cuenta toda la información facilitada por la profesional que ha impartido el
taller, así como por lo observado por los propios tutores u orientadores, que suelen estar
presentes en las sesiones que se desarrollan.
Esta metodología de trabajo al impartir los talleres permite ajustarse a las necesidades
reales que plantean en cada momento los centros educativos, de manera que los talleres
que se imparten están en permanente proceso de cambio, avance y actualización.

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de diciembre de 2022

Fdo. Eva Cabello Rio

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana
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POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se t¡ene preparado un Plan de lnclemencias lnvernales para tener preparados los
medios necesarios en el caso de sufrir un nuevo temporal de las característ¡cas de lo
que fue Filomena?

Respuesta:
sí. Ya está publicado el Bando correspondiente en la web y revista munic¡pal y el plan está en
vigor con los repartos de sal y los med¡os asignados.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de d¡c¡embre de 2022

ez Cañas
Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA t7.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEt GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Plan de inclemencias invernales 2022

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSon conscientes de la situación del parque forestal Adolfo Suarez y Ia necesidad

de abordar una rehabilitación urgente del mismo?

Respuesta: El reacondicionamiento de la zona de lagunas en el Parque Forestal Adolfo Suarez

se encuentra en fase de redacción del proyecto.

El resto de labores de mantenimiento ordinario se realiza constantemente con los contratos
actualmente vigentes.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Áneel González Bascuñana
GRUPO MUNIClPAL Socialista

OBJETO Parque forestal Adolfo Suarez

Ánra/colvcEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Hyuntomiento de

PozuEt0 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA lL.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruEE¡. GONáLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Oficina Municipal de Vivienda

RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

Más allá del nombre éTienen intención de dotar a mayores funciones a la Oficina de

Vivienda, para cubrir los objetivos aprobados en la propuesta de 15-7-2020? éAdemás

de ampliar e! horario de atención, a todas !uces insuficiente para estas funciones?

Respuesta:
El horario que usted menciona en su pregunta, únicamente se refiere a las labores de

información relativas a las subvenciones para rehabilitación de viviendas'

Los ciudadanos pueden ponerse en contacto con la Oficina de vivienda en horario habitual de 9

a 1,4 horas para recibir la información que necesiten'

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Francisco Martínez

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de servicios de la ciudad
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha estudiado ta influencia que esta ¡nstalación va a tener en la zona y planificado

respuestas en los diferentes ámbitos de influencia?

Respuesta:
El uso del suelo de la parcela a la que hace referencia, que es el uso hotelero' lleva previsto en

el pGOU desde el año 2002, que prevé dotaciones de aparcamiento específicas para este tipo

de usos, y que han sido exigidas en la preceptiva Licencia urbanística.

En Pozuelo de 15 de diciembre de2022

Francisco Manu Martínez

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de servicios de la ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA lt.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruEEI GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Hotel-residencia de estudiantes en

parce¡a anexa a Zielo

RESPUESTA Segundo Tenienlg !t 4Ee!9"



Fyuntomiento de

POZUETO /
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué punto está esta iniciativa de soterramiento de las líneas de alta tensión en !a
colonia La Cabaña?

Respuesta:
En cuanto a las líneas ubicadas en el frente de la Urbanización La Cabaña, la obligación de su

soterramiento corresponde a la Junta de Compensación de ARPO.

Esta entidad ya ha iniciado los trámites para que la compañía eléctrica apruebe los proyectos
preceptivos para su soterramiento, así como la solicitud de los informes sectoriales necesarios.
Las obras comenzarán una vez se tengan todas las preceptivas autorizaciones.

En Pozuelo de a 15 de diciembre de 2022

Francisco Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA 11..25

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡- GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Líneas de alta tensión en La Cabaña
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué solución se t¡ene prev¡sta para paliar los problemas de aparcam¡ento que

puedan darse por Ia instalación de la zona navideña en el aparcamiento situado
junto al ESIC?

Respuesta:

Esta feria se ha realizado años anteriores y el aparcamiento de la zona se ha auto

regulado sin crear incidencias de importancia. Coincide que en el periodo navideño se

reduce de manera importante los estudiantes que asisten al ESIC.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

PAB Lo G I L ["J::q##*f::]:.

ALoNso 
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Fdo. Pablo GilAlonso.

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Aparcamiento alternativo zona ES¡C

Ánra/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Tercer Teniente de alcalde



@ lrultoliento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se va a recuperar la normalidad en las Oficinas de Atención al Ciudadano,
retirando la obligatoriedad de pedir cita para ser atendido/a?

Respuesta:

El sistema de Cita Previa para la atención de usuarios en las Oficinas de Atención al

Ciudadano funciona correctamente, de hecho ya no existen las numerosas quejas que

existían antes de que entrase en servicio la cita previa. Además, permite a los empleados
que atiendes en las oficinas, realizar su trabajo de manera más eficiente para los

administrados.

El sistema permite que, si se llega a la OAC sin cita, esta se puede solicitar en los tótems
provistos ofreciendo la más próxima, pudiendo ser en caso de que haya disponibilidad,
inmediata.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

PABLO G I L ffi:{:'*[*::.:::,
ALONSO - dilmÉl;ffiri"
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Fdo. Pablo GilAlonso.

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA LL.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Oficinas de Atención al Ciudadano
Ánrn/corrrcEJALíA euE

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



J'ffi Ayuntomiento de

lilM POZUELOI,lF DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Convenio de colaboración firmado con las asociaciones y las c!ínicas veterinarias det
municipio para la esterilización de las colonias felinas de pozuelo.

Respuesta:

Estamos en conversaciones con dos asociaciones para el control y gestión de colonias
felinas. Los técnicos municipales han preparado un borrador de convenio y
procedimiento de actuación que han podido ver ambas asociaciones para hacer sus
aportaciones.

Además, desde la concejalía de Salud Pública hemos adjudicado un contrato para
realizar la esterilización de los animales con una clínica veterinaria del municipio en
colaboración con las asociaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de2022

PABLO GIL [ffi:**n*'*,
ALONSO - xi.fl#'i¡rffi{,r.""

DNt $ffi*.ffi#-'r*^

s2 e880s 1 F #*Iif{#trln-'

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA 7L.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Convenio colaboración para esterilización
co¡on¡as felinas.

Ánrn/co rr,¡ cEJALÍA eu E

RESPONDE
Tercer Teniente de alcalde



Ayu nto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En qué punto se encuentra el proceso para la f¡rma del nuevo contrato de ejecución

del edificio de la piscina cubierta del Carlos Ruiz y sus plazos y detalles.

Respuesta:
Se encuentra pendiente de realizar la rescisión del contrato con la empresa adjudicataria
de la obra. Se prevé reiniciar los trabajos en el primer semestre del próximo año.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal Delegado Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 15 de diciembrc de2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
SOBRE ESTADO DEL CONTRATO DE LA

PISCINA CUBIERTA CARLOS RUIZ

ÁRee/corrrcr.lnlía Qu r
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



nyunto miento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Número de personas que en la actualidad están llevando a cabo activ¡dades de

voluntariado en nuestro municipio. Así como la actividad que realizan y el número de
personas que se benefician de su labor.

Respuesta:

La Bolsa de Voluntariado Municipal es un servicio públ¡co y gratuito dirigido a
todas las personas y entidades que están interesadas en llevar a cabo acciones
de carácter sol¡dario.

En la actualidad están registrados, en el Sistema de lnformación y

Asesoramiento del Voluntariado 825 voluntarios repartidos en la propia Bolsa de
Voluntariado Municipal y en la Bolsa de Voluntariado social.
Este voluntariado se realiza a través de las distintas entidades colaboradoras
que prestan apoyo a las personas con discapac¡dad, a las personas mayores y/o
a las familias vulnerables.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de dic¡embre de 2022

Fdo Molina

,,4b-
Mónica García

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA DÑA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO M U N ICIPAL PSOE

OBJ ETO Sobre bolsa de voluntarios/as
ÁRrr/co¡rcunlíe euE

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde

Cuarta Teniente de Alcalde



ñ yuntom iento de

Poz u E t_0

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se van a realizar los pagos de las ayudas por nac¡miento correspond¡entes al
setundo semestre de 2021?.

Respuesta:

Fl pago de la mayoría de las ayudas se ha realizado ya y quedan pendientes aquellas que
el pago solicitaron ambos padres para lo que ha habido que realizar una nuevaiesolución
del l7 de octubre y que ya se encuentra en tesorería para efectuar el pago

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA LL,32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Doña Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO sobre pago de las ayudas por nacimiento
Án¡n/corucsnlÍn eur

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éQué calendario de implantación tiene previsto el

implantación de zona de baias emisiones, qué criterios se han

propuestas pretiminares que hay y si están valorando modificarlo para

alto tráfico que en algunas zonas propuestas?

equipo de gobierno de

utilizado para definir las

incluir áreas de más

Respuesta: Las zonas incluidas en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible se desarrollan de

acuerdo a las necesidades de movilidad e impacto medioambiental, que se establecen en la

Ley de Cambio Climático. Una vez instaurado, se estudiará y observara los cambios que fuesen

necesarios en la medida del estudio del impacto que estas medidas conlleven en el municipio'

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de idad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Sobre criterios definición zonas ZBE

Ánrn/corucEJALÍA QU E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

I
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f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría el Ayto. poner en marcha una estrategia de reposición y plantación de

nuevo arbolado en las vías públicas para intentar aumentar el número de árboles en todas
nuestras calles?

Respuesta: La reposición de arbolado está condicionada por d¡versos motivos, entre otros,
por la movilidad urbana, el dimensionamiento de las zonas de plantación urbanas,

infraestructuras o la accesibilidad de las personas.

Es por ello por lo que este equipo de gobierno constantemente estudia y valora las distintas
alternativas en todas las calles del municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 Diciembre 2022
NÚMERo DE PREGUNTA LL.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Estrategia plan de repos¡c¡ón de arbolado

Ánen/corvcEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Proceso implantación SER, calendario,

efectos.

ÁnEa/corucEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA: éCuándo se va a poner en marcha las nuevas zonas y si se va a informar a la
ciudadanía de esa fecha, así como las medidas previstas en zonas frontera a las que se ha
desplazado el flujo de vehículos que antes aparcaban en las zonas nuevas y si han previsto
algunas destinadas a facilitar a trabajadores de empresas y comercios afectados por las
nuevas zonas?

Respuesta: Las nuevas zonas de estacionamiento regulado entrarán en
funcionamiento el próximo 9 de enero, y actualmente, desde el 7 de diciembre se

encuentra en periodo informativo para los usuarios.

Los vecinos afectados en las zonas de frontera podrán solicitar la ampliación de la zona
SER para aliviar dicha zona de afluencia de vehículos estacionados. Para los
trabajadores de las empresas y comercios afectados se ha establecido la zona de
aparcamiento con rotulado rojo, que por el pago de 2 euros diarios se faculta el

estacionamiento durante todo el día.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

z Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte
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f,yuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

El listado completo de todas Ias concesiones demaniales y de obra pública

existentes definidas dentro de !a aplicación presupuestaria de denominación "Otros
cánones", con nombre de empresa, objeto, así como los plazos de vigencia, el detalle
de cálculo del pago a realizar y su cantidad total estimada para 2023

Respuesta:

Tanatorio, cementerio, mobiliario urbano, gimnasio Prado de Somosaguas, máquinas vending,

centro comercial El Torreón, aparcamiento en superficie Zoco Pozuelo, ITV Ciudad de la lmagen,

antena telefonía casa consistorial, Valle de las Cañas y depósito de agua y estaciones de bombeo

Esta relación suma una cantidad prevista de 926.000€ para2023. El resto, hasta completar los

938.000€ previstos en el presupuesto, corresponde a ocupaciones de menor entidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE D¡CIEMBRE DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre el detalle de las concesiones demaniales y
concesiones de obra pública ex¡stentes en

Pozuelo, ingresos que generan y los plazos de las

mtsmas
Ánrn/corrrcEJALíA eu E RESPoN DE Primer Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:
El listado completo de todas las cesiones de suelo para construcción de edificios a terceros,
definidas dentro de la aplicación presupuestaria 55200 de denominación "Canon por derecho
de superficie", con nombre de empresa adjudicataria, objeto de su actividad, así como tos
plazos de vigencia, el detalle de cálculo del pago a realizar y su cantidad total est¡mada para
2023.

Respuesta:

Las cesiones de suelo son las siguientes Finca Sterling, Colegio Monte Tabor Arroyo Meaques,
Colegio British Council, Parcela Edificio La Lira, Complejo Hospitalario y aparcamiento, Hotel
Ciudad de la lmagen

Total de ingresos por canon periódico, asciende a 2.097.714,45€

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE D¡CIEMBRE OE2022
NUMERO DE PREGUNTA tL.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre el detalle de los ingresos delAyto. por
canon periódico por la cesión de terrenos del

Ayto. para su uso con fines edificatorios
Án¡n/co¡IcEJALíA eu E RESpoN DE Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

pREGUNTA: ¿T¡ene etAyuntamiento intención de acoger la propuesta de !a Fundación

Orensanz en el corto plazo? éEn qué punto está este tema, si es que se tiene en

consideración?

RESPUESTA:

Esta Concejalía mantiene su intención de avanzar en las conversaciones para alcanzar

algún tipo de acuerdo con la fundación y desarrollar el proyecto planteado'

En Pozuelo de Alarcón , a !2 de diciembre de 2022tu
Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA 11.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árr¡ee¡- GoNzÁLEz BAscuÑANA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el palacete propiedad de la Fundación

Orensanz

Ánrn/colrr cEJALÍA QU E RESPoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICAOóN



Ayunto m iento de

POZUETO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Volvemos sobre este tema, pero nos parece importante subsanar estos
inconven¡entes ¿Tiene el ayuntamiento preparado algún s¡steme que agilice el
procedimiento adm¡nistrat¡vo para evitar estas situaciones?

Respuesta:

El sistema de venta de tickets para los aparcamientos es el adecuado conforme a las

condiciones pactadas con las concesionarias y la Ley General de Subvenciones.

LUIS Firmado

MAGTDE ill§iH¿fi:*',
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre el s¡stema de tickets para

aparcamiento en Pozuelo Pueblo.
ÁneaTcoruceulÍe que

RESPON DE
Concejalía de Economía
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPiensa el Ayuntamiento en la posibilidad de ceder algún espac¡o público para el

almacenaje correcto almacenamiento de estas estructuras y figuras que tienen su

momento protagónico durante las fiestas navideñas?

Respuesta:

La Asociación de Belenistas disfruta actualmente de un local público donde estos maestros

artesanos pueden trabajar y almacenar sus piezas. Reciben diferentes aportaciones económicas

de diferentes concejalías, teniendo también la posibilidad de presentar sus proyectos a la
subvención de concurrencia competitiva de la Concejalia de Participación Ciudadana

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Eva Cabello Rioja

h

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.ANGEL GONZALEZ BASCUÑEruN

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el espacio de almacenaje de

elementos de belenes

AREA DE FAMTLTA /CONCEJALíA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana



Eb Ayuntomiento de

;tt Pozu E L0qU DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:
éNos pueden desglosar !a previsión de ingresos por elcanon de superficie
establecido en el Presupuesto 2023?

Respuesta:

Las cesiones de suelo son las siguientes Finca Sterling, Colegio Monte Tabor Arroyo Meaques,
Colegio British Council, Parcela Edificio La Lira, Complejo Hospitalario y aparcamiento, Hotel
Ciudad de la lmagen

Total de ingresos por canon periódico, asciende a 2.097 .774,45€

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE2022
NUMERO DE PREGUNTA tL.4t

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO sobre canon de superficie
AREA/CONCEJALÍA QU E RESPONDE Primer Teniente de Alcalde

En Pozuelo de Alarcón, a 15

de Rueda Elorriaga



Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Hemos podido comprobar, como hay estudiantes de la EMMD que
realizan sus estudios en el auditorio sin que la calefacción esté en funcionamiento,
soportando temperaturas de menos de 18e. Dado que es una situación que se ha
prorrogado en el tiempo, y ante la indignación de padres y profesores, iA qué se debe,
esta situación?

RESPUESTA:

Actualmente esta situación ya ha quedado resuelta, funcionando óptimamente la

climatización de la escuela. Le recordamos que debido a la nueva normativa de la

regulación de la temperatura de los 19e, no debe superarla.

En Pozuelo de Alarcón , a 12 de diciembre de 2022tu
Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE2022

NÚMERO DE PREGUNTA LL.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre la situación de falta de calefacción en

elauditorio de la EMMD

Ánen/corucEJALíA eu E RESPoN DE CONCEJAT DE CULTURA Y COMUNICACIóN



Ryuntom ie nto de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿A qué se deben las cont¡nuas tareas de reparación de la EDAR de Húmera con carto
a partidas municipales?

Respuesta:
se deben a neces¡dades urgentes sobreven¡das durante el desarrollo del contrato, debidas tanto a

alterac¡ones externas, s¡n¡estros, como a anomalías en los procesos no imputables al adjudicatario.

Todo ello está previsto en la part¡da de invers¡ones no programadas del contrato de explotación,

manten¡miento y conservación de la EDAR.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de dic¡embre de 2022

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN TGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre la EDAR

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



ffi Byuntomiento de

fff l!'.',1'l.o-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éVan a cumplir su promesa electoral en el presente mandato de eliminar la EDAR de Humera,

enviando las aguas a Madrid para su tratamiento? éSi no es así, por qué motivos?

RESPUESTA:

La ejecución del proyecto de eliminación de la EDAR se encuentra preparada a expensas de la

contestación por parte de la Comunidad de Madrid de un informe medioambiental que ya se ha

presentado por registro.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA tL.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO SOBRE LA EDAR 2

Ánrn/colvcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es la razón de las obras de pavimentación que se están realizando en la plaza de la
Coronación?

RESPUESTA:

Las obras ya finalizadas se han realizado con motivo de la impermeabilización del entorno de las

viviendas municipales de la Plaza de la Coronación 1.

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA lL.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE OBRAS EN LA PLAZA DE LA

CORONAqÓN

Ánrn/corrrcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



fiyuntomiento de

POZUETO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NUMERO DE PREGUNTA 7L.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre la remodelación de la Avda. de

Europa

Ánra/colrlcEJALíA eu E RESpoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA: éCuál es e! criterio para que se realizase tat actuación con tan falta de
sensibilidad medioambiental?

Respuesta:
El objeto de la reforma consiste en mejorar el pavimento existente, ampliar la zona de paseo,
renovar la vegetación tanto arbustiva como la arbórea en mal estado, renovar la red de riego y
dotar de nuevos puntos de suministro eléctrico para la realización de actos y eventos en
algunos tramos de la mediana.

Esta sustitución, por una parte mejora la transitabilidad de la avenida, por otro lado se
sustituye por un pavimento modular de alta capacidad drenante cuya cara vista tiene la
capacidad de descontaminar el aire de Óxidos Nitrosos y otros contaminantes, siendo clase 3
según Norma UNE t27L97-1.2013. Por lo tanto, y desde un punto de vista medioambiental, se
mejora la accesibilidad, descontamina el aire y facilita el drenaje del agua.

La emisión de óxidos de nitrógeno (NOx) a la atmósfera produce una diversidad de problemas
en la salud de la población, así como efectos ambientales negativos sobre el planeta. Además
de su toxicidad, los Nox reaccionan con los hidrocarburos para formar ozono, causante
principal del smog fotoquímico y daños en la masa forestal por lluvia ácida.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte



nyunto miento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista de la existencia de un nuevo contrato con una sum¡n¡stradora de energía
para el Patronato Municipal de Cultura con base en un acuerdo del Ayuntamiento con
la FEMP ¿Nos pueden indicar cuáles son esas condiciones tan beneficiosas para el
citado organismo autónomo?

Respuesta:

La licitación de los acuerdos marco de ta FEMP permite a los Ayuntamiento obtener
mejores condiciones de compra que realizando licitaciones de manera individual por
cada municipio

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorr¡aga

Pr¡mer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNfA 71.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL POX

OBJETO

sobre el contrato del Patronato Municipal
de Cultura en el suministro de energía con

base al acuerdo FEMP
ÁR¡n/coruceralÍa eu¡

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo se determinan a cada una de las zonas a las que se deben destinar las inversiones en

adornos navideños?

RESPUESTA:

En la determinación de las zonas a las que se deben destinar las inversiones en adornos

navideños se da prioridad a avenidas principales, entradas al municipio, cascos urbanos y

urbanizaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

SOBRE COSTES APAREJADOS A LOS

ELEMENTOS DE tA ILUMINAC!ÓN

NAVIDEÑA

Ánrn/col,rcEJALÍA QUE

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de

Cascos Y Patrimonio
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L]-.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE EL COSTE DE tA IIUMINAC!ÓN

NAVIDEÑA

Ánen/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Conceja! de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éNos puede indicar por zonas cuales han sido los costes de la decoración navideña? En

particular, zona Avenida de Europa, Acceso zona Norte (Hipercor), Cascos Urbanos y

Urbanizaciones.

RESPUESTA:

Los costes aproximados de la decoración navideña han sido, según las siguientes zonas:

o Zona Avenida de Europa (71.000,00€)

o Zona acceso a pozuelo porel Norte (Hipercor) (35.000,00€)

o Cascos urbanos (120.000,00€)

o Urbanizaciones(84.000,00€)

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista del cuestionable gusto en la elección de los elementos instalados en el municipio,

con motivo de las fiestas de Navidad éNos puede indicar quien selecciona los diferentes

adornos para cada una de las zonas?

RESPUESTA:

Los diferentes adornos de Navidad para cada una de las zonas del municipio son elegidos

por la Concejalía de Obras en base a los criterios establec¡dos en los pliegos técnicos de los

contratos adjudicados.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE LA ELECCION DE LOS ELEMENTOS

DE LA ILUMINAqÓN NAUDEÑA

Ánrn/col,rcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



t

ffi flyuntomiento de

EH POZUELOl,l|! DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden detallar, cuántos y qué personas/cargos tienen a su disposición un

cartel que les habilite a estacionar en zona SER de forma gratuita y cuáles son las

circunstancias en que pueden exhibirlo?

Respuesta:

Actualmente hay emitidas las siguientes tarjetas que habilitan a aparcar en la zona SER del

municipio para funciones relacionadas con su desarrollo profesional:

- 8 para Centros de Salud Emisora y San Juan de la Cruz

- 6 para Salud Pública-Área 6 SP Comunidad de Madrid
- 85 para Servicios municipales de concejalías y vehículos de contratas municipales

- 13 para Servicios Parroquiales

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de2022

PABLO GIL *H}:lrxi#;:*
ALONSO - ",;Í:il:'iffi::::i:'§:#,^*

rlMDs { crDDArc. n.b=E(an

DNI :r,#ff{ii}xffiüi:::'*^
tDei l r, sr.ñrh€-P^&o,

5298805 1 f ;'rJl;i1[fl1Íá,i#i#iJL,,,
r€(h¡:201, r2 r4 r.97ra +orü

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Cartel habilitante de estacionamiento en

zona sER.

Ánra/corrrcEJALíA euE
RESPON DE

Tercer Teniente de alcalde



ñyunto m ie nto de

POZUETO ,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Al entender que, desde la Gerencia de Urbanismo, se tiene que tener un conocimiento
amplio de los plazos de las diferentes actuac¡ones de los desarrollos urbanísticos, de
nuevo les pretuntamos ¿Cuándo tendrán inicio las obras del colector-interceptor?

Respuesta:
Como ya se le indicó en su pregunta de Pleno del pasado mes, tanto la adjudicación como la

e.jecución del Colector corresponde a la Ent¡dad constituida a tal efecto. Será esta Entidad la que

le pueda concretar los plazos que usted sol¡cita.

En Pozuelo de Ala a 15 de diciembre de 2022

F ra n cisco ejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 77.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO lnicio de obras de colector interceptor
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen constanc¡a de !a nueva tala de los dos últimos árboles en el solar en obras

entre calle Santiago Maganto y la Calle Fuenfría?

Respuesta:
Con los datos proporcionados no es posible determinar el solar por el que se pregunta.

Si refiere al solar Santiago Maganto ne4, las citadas talas cuentan con la preceptiva licencia y las

correspondientes medidas com pensatorias.

En Pozuelo de Alarcón,

Francisco Manuel
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA LL.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Tala árboles solar Calle Santiago Maganto

v Calle Fuenfría
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde

diciembre de2022
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ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Pese a sus comprom¡sos de agilizar la tramitación de los expedientes urbanísticos,
éCómo valoran Uds. el cont¡nuado e injustificado retraso en Ia tramitación de los
exped¡entes de licencias urbanísticas, y !a ingente cant¡dad de reclamaciones por parte
de !os solicitantes?

Respuesta:
Desconocemos qué estadísticas y datos utiliza para sus afirmaciones, pero no se corresponde
con los datos reales. La tramitación de las licencias ha mejorado notablemente desde el año
2O2Oy lo seguirá haciendo en el fututo. Además de la completa digitalización de los expedientes,
próximamente se va incorporar un nuevo técnico al departamento de Licencias de Obra.

En Pozuelo de

Francisco

Segundo Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Reclamaciones en la tramitación de

licencias urbanísticas
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde

, a 15 de diciembre de 2022

Martínez



n yunto miento de

P0z u E t_0 ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Con la nueva ampliación del SER en Pozuelo de Alarcón ¿Cuánto piensan recaudar por

los parquímetros y zonas de residentes?

Respuesta:

La recaudación prevista por los parquimetros y las zonas de residentes es la recogida en

los presupuestos municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
sobre recaudación de los parquímetros y

zonas de residentes
ÁR¡n/corr¡c¡ralín eur

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas o soluciones se van a plantear por parte del ayuntamiento para
dar respuesta a aquellos vehículos de autónomos, transportistas y vecinos, que no
dispongan de la etiqueta adecuada para el acceso a las zonas de bajas emisiones que
pretenden instaurar en Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:
La obligación de la implantación de las ZBE deriva de la Ley. Cuando se regule la implantación
se tendrán en cuenta todas las necesidades de los vecinos y comerciantes.

La matería está pendiente de desarrollo por un Real Decreto que regulará la implantación de
las ZBE.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

Concejal de M
Cáñas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NÚMERo DE PREGUNTA Ll.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Impacto parque automov¡lístico zona ZBE

Ánen/corvcEJALÍA euE RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuánto piensan cumplir su compromiso con los vecinos de las urbanizaciones
próximas a! pinar de Somosaguas frente a! Zoco de Pozuelo, para su reforestación?

Respuesta:

En cuanto finalice la tramitación administratíva del Acuerdo Marco y el pliego de
Prescripciones Técnícas Particulares para la contratación del suministro de especies.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

z Cañas
Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Sobre reforestación pinar de Somosaguas.

Ánen/collcEJALÍA euE RESpoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



nyu nto m iento de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuál es el coste total que implicó la celebración
protocolo, del día internacional de la eliminación
pasado 25 de noviembre?

por parte del Ayuntam¡ento y del
de la violencia contra la mujer, el

Las actividades programadas a lo largo del mes de noviembre con motivo de la

celebración del día internacional de la eliminación de la violencia contra la asciende a

8.677,30€. Estas activ¡dades ser realizan con cargo a los Fondos de las transferencias de

la Secretaría de Estado para la lgualdad a las Corporaciones Locales así como a través
del Convenio de Colaboración entre la Comun¡dad de Madrid y el Ayuntam¡ento de
Pozuelo de Alarcon para la realización de actuac¡ones contra la v¡olencia de genero.

Entre las actividades realizadas destaca una Lectura Comunicado, minuto de silencio y
suelta de globos.

Protocolo de Coordinación para la Actuación Profesional ante la Violencia de Género en
Pozuelo de Alarcón.

Obra de Teatro "Las Nlñas de Humenné".

Curso de Autoprotección y Defensa Personal Femenina.

C¡clo de cortos online contra la V¡olenc¡a de Género. Activ¡dad de sensibilización en

Centros Educativos de Secundar¡a, Bachillerato y Formación Profesional.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de d¡ciembre de 2022

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Ten iente Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO

Sobre el coste de los actos celebrados con
motivo del Día Internacional de la

Eliminación de la Violencia contra la Mujer
Ánen/co¡rcernlÍn eur

RESPONDE
Cuarta ten¡ente de alcalde



Ayunto m ¡ento de

PozuEt0
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué ideas o iniciativas, se han venido impulsando desde la concejalía
correspondiente para el que mercadillo de los sábados no se encuentre a su
máxima ocupac¡ón de puestos, y sea una referente en la zona noroeste de la
Comunidad de Madrid?

Respuesta:

Trabajamos para que nuestro mercadillo sea atractivo para los v¡s¡tantes y tenemos
prev¡sto real¡zar alguna actuac¡ón para hacerlo aún más.

Nuestro mercadillo es un referente en Fruta y Verdura que fue el origen del actual.

Entendemos que el mercadillo es importante, para dar serv¡cio a nuestros vecinos y sin

olvidar el mercadillo, creemos que es más importante promocionar a los comercios
tradicionales de nuestra ciudad.

LU lS Firmado

MAGTDE lll§il¿fi?*',
BLANCO - BLANco-DNrDNr i!:,#l:1L,,,,
127 420578 o8:38:4s +01'oo'

Luis Magide Blanco

FECHA DEL PLENO 15 DICIEMBRE DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPALVOX

OBJETO SOBRE MERCADILLO DEL SABADO
ÁnenTcorucernlÍn qut

RESPONDE
CONCEJAL DE ECONOMíA

Concejal de Economía



Ayunto m iento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Pueden explicar cómo han dado por válido a la empresa constructora este

levantamiento del pavimento?

Respuesta:

Tras detectar el hundim¡ento provocado por un pequeño asentam¡ento, se ha dado parte a la

empresa adjudicatar¡a de las obras, y se ha procedido a la reparación.

En Pozuelo de Alarcón, a diciembre de 2022

Ca ñas

Concejal de M Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembrc2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Levantado del nuevo pav¡mento de la
Avda. de Europa

ÁR¡a/corucanlÍa eur Rrspolo¡ Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Eyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué no se cumple con !a normativa san¡tar¡a y laboral en el polideportivo Carlos

Ruiz?

Respuesta:
Actualmente contamos
municipales.

Según la ley actual solo
sanitario.

con un botiquín de uso exclusivo para los empleados

el personal sanitario cualificado puede administrar material

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2022

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre de2O22
NÚMERo DE PREGUNTA tL.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre botiquín en el polideportivo Carlos

Ruiz

Án¡a/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Conceja! Delegado de



Ryuntom iento de

P0zuEr0
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

15 de Diciembre de 2O2Z
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

Sobre moquetas de las pirt., O" piO"t
del Ca rlos Ru iz.

Ánre/corucetnlía eu¡
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movjl¡dad y-

PREGUNTA:

Podrían expricarnos s¡ ¿Hay ¡ntención y si ra hay cuando será de corret¡r este probremadenunciado reiteradamente por los usuarios?

Respuesta:
Dentro der pran de modernización de instaraciones deportivas se t¡ene contemprada rarenovación paulatina de todas las pistas municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembr e de 2022

Concejal Deletado Movilidad y Deportes



nyunto m¡ento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Nos pueden decir ¿Qué soluciones se van a poner para poder utilizar estas pistas en

condiciones?

Respuesta:

El personal de mantenimiento realiza trabajos de acondicionamiento y reparación para

el buen uso de dichas pistas.

Dentro del Plan de modernización de Instalaciones deport¡vas se tiene contemplada la

renovación paulatina de todas las p¡stas municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de diciembre de 2O22

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.66

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre actualización de las pistas de pádel

del polideportivo Carlos Ruiz.

ÁREA/CoNcEJALÍA QUE

RESPONDE

Concejal de Medio Amb¡ente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado de Movilidad y DePortes



Ayunto m¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían decirnos cuando van a solucionar estos problemas que impiden el bienestar
de los ciudadanos de la zona?

Respuesta:

Dentro de los trabajos y competenc¡as de los V¡gilantes de Med¡o Ambiente se encuentra, entre
otros, la superv¡sión y control de setos que ¡nvaden la vía pública, ¡mpidiendo el paso de los

viandantes por la misma, o las labores de limpieza por parte del servicio de L¡mpieza Viaria.

Tras Birar visita de inspecc¡ón a los puntos recog¡dos en la pregunta de Pleno arriba indicada, no
se detecta una invasión somera de los setos que pudieran poner en peligro a los vecinos que
trans¡tan por la acera, n¡ obstaculicen su tránsito.

No obstante lo anter¡or, se comunicará a los titulares de propiedades de la zona que recorten la

hiedra que posa en el suelo y estén pendientes del crecimiento de vegetac¡ón perimetral de sus
parcelas.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de d¡c¡embre de 2022

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 7r.67

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Recuperación de aceras por setos que

invaden y otras infraestructuras

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal de ovilidad y Deporte




